



Freie Schulwahl – Chance oder Bedrohung

In verschiedenen Kantonen der Schweiz werden aus Elternkreisen Initiativen gestartet: Eltern sollen frei wählen können, in welche Schule ihre Kinder gehen sollen. Wird damit die Qualität der Schule erhöht, oder zerstört die freie Schulwahl unsere Volksschule?

Eine öffentliche Diskussion mit folgenden Teilnehmenden:

Bernhard Pulver, Regierungsrat, Erziehungsdirektor BE
Anton Strittmatter, Bildungswissenschaftler, Leiter der pädagogischen Arbeitsstelle des Dachverbandes Schweizer Lehrerinnen und Lehrer

Pia Amacher, Präsidentin Elternlobby Schweiz
Filippo Leutenegger, Nationalrat FDP, Unternehmer

Moderation: Peter Haerle, Publizist

**In Bern, am Dienstag, 2. September 2008,
um 19.30 Uhr, Pädagogische Hochschule, Institut für
Bildungsmedien, Auditorium, Helvetiaplatz 2**

Mit Unterstützung von

